



Review AFK Arena

Lilith Games

AFK Arena es un juego de rol y estrategia. La propuesta de Lilith Games cuenta con bellas animaciones y gráficos. Se encuentra basada en temas de la mitología celta y es un producto que pueden disfrutar diferentes tipos de usuarios. Se puede avanzar tan solo ingresando unos minutos por día

¿Te gustaría tener al alcance de tu mano un mundo fantástico y lleno de bellos dibujos? Hoy analizaremos uno de los productos más fascinantes y originales que se encuentra disponible en tu tienda virtual de **juegos y aplicaciones**. Un producto que presenta una aventura llena de fantasía, héroes y criaturas a derrotar.

AFK Arena es un juego de RPG y estrategia disponible para teléfonos móviles desarrollado por Lilith Games. Los estudios son reconocidos por otros destacados trabajos como Art of Conquest, Rise of Kingdoms, Abi, Isoland 2, Soul Hunters y Mr. Pumpkin 2. Los gráficos de este nuevo **juego de descarga gratis** son bastante interesantes, hay una gran cantidad de personajes cada uno con sus propias historias para aprender y descubrir. La propuesta se encuentra basada en la temática de la mitología celta. La entrega invita a ingresar todos los días y es muy divertida. El objetivo es crear un equipo de héroes a los que subiremos de nivel a medida que ganen batallas contra temibles enemigos. Encuentra jugadores decentes de todo el mundo e intenta salvar el antiguo mundo de Esperia.

Una de las **ventajas de AFK Arena** es que presenta un tipo de juego simple, sencillo y desafiante al mismo tiempo. Es decir no hay que presionar muchos botones u aprender complejos controles y o mecánicas. Con tan solo organizar el ataque y la defensa podremos llevar adelante la batalla tocando una o dos teclas. Hay modo automático y manual.

Lo que más se premia en la app de Lilith Games es la constancia. A medida que ingresemos cada día a nuestro reino recibiremos recompensas y desafíos que cumplir los cuales nos darán mayores premios, oro, experiencia y gemas para gastar en la taberna, el sitio donde se puede adquirir todo tipo de elementos para el juego.

Al **jugar AFK Arena** encontraremos que los amigos son un parte muy importante en la app. Cuando inicies sesión, agrégalos desde tu lista de amigos. Es mejor tener una lista completa de amigos activos. Con aquellos que sumes como aliados podrás intercambiar recursos.

Las batallas son de las partes más importantes en AFK Arena. Poseen una mecánica muy utilizada de tipo de ataque por turnos donde nuestro principal aliado será la estrategia y conocer bien nuestras tropas disponibles. Hay algunas cosas que puedes hacer, como cambiar las posiciones de tus unidades durante un enfrentamiento. Al cambiar las posiciones altera el desarrollo de la partida. Durante una pelea tienes 5 espacios para ocupar con tus héroes, en un comienzo será fácil poner personajes en esos espacios. Pero a medida que tengamos más figuras deberemos elegir según la estrategia y el tipo de ataque que queramos hacer. También será importante tener en cuenta la habilidad que tiene cada uno de los héroes que despleguemos.

El RPG para móviles nos ofrece una variedad de opciones más allá de las batallas. Tendremos diversos modos de juego entre los que se incluyen un Modo Campaña con 30 niveles, un sitio como la taberna donde comprar objetos, la posibilidad de construir nuestro hogar, y laberintos que incluyen propuestas ingeniosas.

Una de las características principales es que es un videojuego fácil. Aquí no hay que dedicar muchas horas ni gastar una gran cantidad de dinero para avanzar. Recibirás un sinfín de recompensas diarias. Tan solo tienes que relajarte y disfrutar de los bellos gráficos de AFK Arena.

El apartado audiovisual es uno de los aspectos más destacados del juego junto a su simple e intuitiva interfaz. El

producto de Lilith Games nos acerca una serie de dibujos que tienen un estilo muy particular y pareciera que se encuentran elaborados a mano.

Nos encontramos frente a uno de los **juegos para móviles gratis** más interesantes del mercado. Pueden disfrutarlo diferentes tipos de usuarios, no solo los que se encuentran acostumbrados a juegos. Es una bella experiencia con muy buenos gráficos y que podemos afrontarla de una manera relajada.

Ahora bien, si deseamos exprimir al máximo AFK Arena también podremos hacerlo ya que el juego presenta una buena variedad de héroes con habilidades muy diferentes entre sí. Además la manera en que los combinemos en el campo de batalla harán que cada lucha sea diferente.

Anímate con una de las mejores experiencias de estrategia y RPG que puedes encontrar para tu móvil.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Gráficos muy bellos.- No requiere de tanta acción por parte del usuario.- Variedad de héroes.- Propuesta sencilla.	<ul style="list-style-type: none">- Es un juego que puede resultar simple para jugadores exigentes.- Historia regular.- Las mecánicas de ataque no son nada nuevo.- Algunos problemas en el funcionamiento.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/afkarena/>

Twitter: https://twitter.com/AFK_Arena?ref_src=twsrc%5Egoogle%7Ctwcamp%5Eserp%7Ctwgr%5Eauthor

Instagram: https://www.instagram.com/afk_arena/?hl=es

Web: <https://www.afkarena.com/>

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.lilithgame.hgame.gp&hl=es>

Apple Store: <https://apps.apple.com/es/app/afk-arena/id1375425432>